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２００７年９月議会 一般質問の通告要旨    2007.9.27午前10時の予定 

順位 １ 質問者 藤木 邦明 

項  目 質  問  の  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．市庁舎の建設

について 

 

 

 

 

 

２.建設工事の入札

状況について 

 

 

 

 

 

 

３．保育料の軽減

について  

 

 

 

 

４．産婦人科医の

確保について 

 

 

① 入札は、どのような方法を考えているの

か。適正な競争を確保し、建設費を節減する手

立てについて積極的に検討すべきではないか。 

② 建設費の削減のため、議会本会議場の机、

イスについては現在のものを使用すべきでは

ないか。 

 

① 2007 年度の建設工事の入札予定価格段階

別の落札率の状況はどうか。(1 千万円未満、3

千万円未満、5 千万円未満、8 千万円未満、1

億円未満、1億円超え) 

② 下水道工事について、入札のルールを中途

で変えたことにより落札率が 15％もあがった

ことは、事実上官制談合ではないか。 

 

少子化対策として、第２子、第３子について

は、兄弟姉妹が同時に入所していなくても軽減

すべきではないか。 

軽減する場合、該当児童数はそれぞれ何名

で、軽減額はそれぞれいくらになる見込みか。 

 

その後のとりくみ状況と今後の見通しはど

うか。 

 

 

市長 
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順位 １ 質問者 藤木 邦明 

項  目 質  問  の  要  旨 
答弁を 

求める者 

５．盲導犬等への

助成について 

 

 

 

 

６．信号機の設置

について 

盲導犬、介助犬の導入に対する助成を具体化

すべきではないか。 

また、盲導犬等の検診費用(月１回の定期健

診、年２回の血液検査)、餌代は、年間 18万円

にもなっており助成を検討すべきではないか。 

 

しょうばらゆめさくらの所の国道交差点に

信号機を早期に設置すべきではないか。 

市長 

 


